



# 南小だより

学校教育目標 のびよう ともに たくましく

令和8年1月14日 No.11

亀山市立亀山南小学校

文責：校長 米村 健

## 本年も、よろしくお願ひいたします。

寒い日が続きますが、お変わりはございませんか。保護者様ならびに地域の皆様のおかげをもちまして、三学期を迎えることができました。誠にありがとうございます。

三学期は、学年のまとめと進級・進学に向けた準備のための大切な学期です。学校では、一人ひとりが目標をもって学校生活を送れるよう取り組んでいきたいと思います。

三学期も、亀山南小学校の五つの「あ」の、「あ」いさつと、「あ」りがとうを重点的に取り組んでいきたいと思います。三学期に入つてからも、明るい声で挨拶をしたり、優しい表情でありがとうございます。感謝の気持ちを伝えたりする姿が見られます。子どもたちが仲間とともに、たくましく成長できるように応援していきます。

三学期も、亀山南小学校の教育活動に、

ご支援とご理解をよろしくお願ひいたします。

最後になりましたが、お身体を大切に、

お健やかに過ごされますようご祈念申し上げます。

亀山市立亀山南小学校 校長

米村 健





図書館前の掲示 R7Ver. : 図書館ボランティア作

## ササユリの里 12/9 (火)

6年生が、冬のササユリの里を伺い、楠平尾ササユリ保存会の方々にご案内していただきました。春には白く美しい花を咲かせていたササユリは、種を蒔いています。子どもたちの代表も、ササユリの種を蒔かせていただきました。花が咲く前や咲いている間だけでなく、花が咲き終わった後も保存会の方々が管理をしてくださっていることや、ササユリが7.8年後に花を咲かせる準備を始めていることを学習することができました。



## さわやかあいさつ運動 1/14 (水)

あいさつの輪を広めることで、青少年の健全育成を行うことを目的として、亀山市自治会連合会が進めている「さわやかあいさつ運動」を、校区の自治会長の方々に実施していただきました。おかげ様で子どもたちは、明るいあいさつをすることで、元気をいただきました。ありがとうございます。



## 「亀山南小学校の教育活動についてのアンケート」 ご協力ありがとうございました。

2学期末には、大変お忙しい中、「亀山南小学校の教育活動についてのアンケート」に協力いただきありがとうございました。アンケート結果については、ただいま分析・検証中です。結果がまとまりましたら、皆さんにもお伝えするとともに、今後の学校教育活動に活かさせていただきます。

## 令和8年度 4月当初の予定

4月 8日 (水) 始業式

4月 9日 (木) AM 入学式

4月 13日 (月) 給食開始

◎下線は、前号から追加しました。